

Les 10 commandements pour réussir sa braderie

Jusqu'à ce soir, la braderie de la Croix-Rouge investit le chapiteau de Fontvieille. Quatorze stands pour faire des affaires et accomplir une bonne action. À vos marques, prêts, fouillez !

Depuis hier et jusqu'à ce soir 17 heures, la Croix-Rouge vide ses placards sous le chapiteau de Fontvieille. Il vous reste donc une journée pour trouver votre bonheur à tout petit prix avec des vêtements de luxe, pour bébé, enfant, femme et homme. Dans les rayons aussi, de la jolie maroquinerie, des accessoires de mode, du matériel de puériculture, des jouets, des meubles, des objets décoratifs et des bijoux. On vous livre les 10 commandements pour faire une braderie sans aucun accroc !

1. Sans pass sanitaire mais masqué tu viendras

Le pass sanitaire n'est pas exigé pour accéder à la braderie, mais le masque correctement porté reste obligatoire, d'autant plus que les gestes barrière sont compliqués devant les étals. À l'entrée, les organisateurs assurent une prise de température et un lavage de mains au gel hydroalcoolique. Sachez cependant que si vous souhaitez – et on vous les conseille – faire une pause gourmande au Café du Cirque de Monte-Carlo, il faudra justifier de votre pass sanitaire.

2. Pas forcément tôt tu iras

Que les lève-tard se rassurent. Les portes de la braderie ouvrant à 10 heures, il n'est pas forcément nécessaire de se pointer à l'aube, sauf à vouloir prendre l'air frais de Fontvieille. Et c'est aussi pas mal ! Que les habitués des brocantes écoutent bien aussi ce qui va suivre : ici à la Croix-Rouge de Fontvieille, et surtout cette année après une année blanche, les stocks sont renouvelés tout au long de la journée et des deux jours. Alors ce n'est pas parce que la journée d'hier a été un carton que toutes



Avec 600 cartons à vider, il y a du stock ! (Photos Cyril Dodergny)

les bonnes affaires sont parties. « L'année dernière la braderie avait été annulée en raison de la crise sanitaire mais les dons, eux, n'ont pas cessé et heureusement. Du coup cette année nous avons beaucoup de stock et nous faisons des réassorts tout au long de la journée », promet Laurie Fucile de la communication de la Croix-Rouge. Et avec plus de 600 cartons à vider, des bonnes affaires il devrait y en avoir pour tout le monde.

3. Les noms de grands couturiers tu réviseras

Monaco oblige, les placards de la Croix-Rouge sont plutôt bien garnis en vêtements de grandes marques. Guess, Prada, Giorgio Armani, Calvin Klein... Autant vous dire tout de suite que c'est une occasion inespérée de shopper de belles pièces à des tarifs défiant toute concurrence. D'ailleurs, les Monégasques et voisins de la Principauté, jusqu'à Nice,

ne s'y sont pas trompés. « Le premier jour à midi, on enregistrait déjà plus de 500 personnes, alors que les portes n'ont ouvert qu'à 10 heures », confie tout sourire Laurie Fucile, en charge de la communication à la Croix-Rouge monégasque.

4. Débrouillard tu seras

Les habitués – c'est peut-être très cliché mais ce sont essentiellement des femmes – le savent. Pour une braderie réussie, entendez faire le maximum de bonnes affaires, il faut être débrouillardes ! Elles viennent en général en petits groupes : deux, trois, mais pas plus. Et elles fouillent les étals, pour elles et pour leurs copines. Elles prennent, même quand elles ne sont pas décidées. Dans l'équipe, il y en a toujours une qui garde un œil très attentif aux faits et gestes des bénévoles qui se chargent de réapprovisionner les stocks en plongeant dans les cartons qui regorgent d'habits. Une fois les bras chargés, ces pros de la braderie se mettent à l'écart et place aux essayages (attention il n'y a pas de cabine mais quelques miroirs sur pied vite pris d'assaut !). Et ça, ça prend du temps car c'est là que se fait le choix final. Elles reposent ensuite les articles écartés et elles passent à la caisse.

5. De grands sacs tu auras

Une certitude. Vous ne repartirez pas les mains vides de la braderie. Alors prévoyez de prendre des sacs. Les guerrières de la braderie du chapiteau de Font-



vieille viennent, elles, carrément avec leur cabas à roulettes ! Ceci dit, vous pourrez aussi faire une bonne action en achetant à un euro le sac de la Croix-Rouge monégasque. Il peut contenir exactement une paire de chaussures quasi neuves d'une grande marque dégotée à 15 euros, sans la boîte, et un petit sac très original de marque inconnue acheté à 5 euros. C'est du vécu !

6. De la monnaie tu feras

Un autre petit conseil, venez avec de la monnaie. Comme la Croix-Rouge tient absolument à faire du vide dans ses placards pour accueillir des nouveaux dons, les prix sont vraiment au plus bas. Et puis ces pièces de monnaie vous permettront aussi de participer à la tombola de la Croix-Rouge. Sachez cependant que les stands prennent aussi la carte bleue et les chèques sont acceptés pour des montants importants.

7. Ta voisine tu surveilleras

Vous êtes venu (e) en solo ? Et vous hésitez depuis une heure sur cette veste qui vous a fait de l'œil depuis le portant du stand consacré au luxe féminin. Le prix, est affiché à 40 euros, mais vous vous dites : « Est-ce que j'en ai vraiment besoin ? ». Bien sûr que non ! Mais c'est l'occasion ou jamais d'avoir ce genre de

Pratique

Aujourd'hui, de 10 h à 17 h, au Chapiteau Espace Fontvieille. Entrée libre et gratuite. Parking participant à l'opération : stade Louis-II. Vous pourrez obtenir une réduction dans ce parking à l'occasion de cette journée. Les chèques-manifestation sont à retirer le jour même au stand « Informations ». Attention, tout stationnement dans d'autres parkings, y compris dans le parking de Carrefour Fontvieille, reste à votre charge.

pièce dans votre dressing. Et puis votre voisine est claire : elle est au taquet pour la prendre si d'aventure vous renoncez ! Et vous risquez de regretter...

8. Les valeurs de la Croix-Rouge en famille tu apprendras

Aujourd'hui, la Croix-Rouge monégasque vous invite à découvrir en famille et de manière ludique ses valeurs, avec à la clé des cadeaux à gagner. Un espace animations, ouvert à tous dès 3 ans, proposera des activités ludiques pour apprendre par exemple à passer un appel d'urgence, à reconnaître les dangers de la vie quotidienne, à mieux connaître le monde qui nous entoure, à être préparé aux dangers, à savoir faire des pansements...

9. Une bonne action tu accompliras

L'argent collecté servira au financement des opérations de la Croix-Rouge. À Monaco et dans les communes limitrophes, elle mène de nombreuses activités dans les domaines de la santé, de l'action sociale, du secourisme, de la jeunesse.

10. Aux bénévoles tu souriras

La Croix-Rouge monégasque, c'est plus de 530 membres bénévoles qui, toute l'année, soutiennent de nombreux projets et événements. Sur la braderie, ils sont environ 150 à se démener avec le sourire pour vous permettre de passer un moment de convivialité et surtout pouvoir réaliser de bonnes affaires. Et ils sont de bons conseils !

JULIE BAUDIN
jbaudin@nicematin.fr



Le prince Albert II a fait le tour hier matin de la braderie pour saluer les bénévoles.